

Mentions légales

Informations légales

Conformément aux dispositions des articles 6-III et 19 de la loi n° 2004-575 du 21 juin 2004 pour la confiance dans l'économie numérique (LCEN), les informations suivantes sont portées à la connaissance des utilisateurs de ce site.

Éditeur du site

Ce site internet est édité par :

EARL A. JACUMIN

Capital social : 450 000 €

Siège social : 1 Chemin Monseigneur Jules Avril, BP 28, Châteauneuf-du-Pape, France

Téléphone : 04-90-83-78-55

Numéro SIREN : 403476096

Immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés (RCS) de Carpentras : 403476096

Le directeur de la publication du site est M. Albin JACUMIN, en sa qualité de gérant de l'EARL A. JACUMIN.

Hébergement du site

Le site est hébergé par OVHcloud,
2 rue Kellermann, 59100 Roubaix, France

Objet du site

Ce site a pour objet de présenter le Domaine Albin Jacumin, son histoire, son savoir-faire, son vignoble et sa gamme de vins.

Il s'agit d'un site de présentation ; aucun achat de vin ne peut y être effectué.

Lien vers la boutique en ligne

Le site propose un lien vers la boutique en ligne officielle du Domaine, exploitée sur une plateforme dédiée. Les commandes, paiements, livraisons, conditions générales de vente et le service après-vente sont gérés exclusivement par cette boutique en ligne.

L'EARL A. Jacumin ne saurait être tenue responsable du fonctionnement des services fournis par ce site tiers.

Propriété intellectuelle

Tous les éléments présents sur ce site — notamment les textes, photographies, illustrations, vidéos, logos, éléments graphiques, documents téléchargeables et tout autre contenu — sont protégés par les dispositions du Code de la propriété intellectuelle.

Ils demeurent la propriété exclusive de l'EARL A. Jacumin ou de leurs auteurs respectifs lorsque l'autorisation d'utilisation a été accordée. Toute reproduction, représentation, adaptation, modification, publication ou exploitation — totale ou partielle — du site ou de l'une de ses parties, sur quelque support que ce soit, sans autorisation écrite préalable, est interdite.

Crédits photos et vidéos : Vitiprom – Mathilde Martinet

Responsabilité

L'EARL A. Jacumin met tout en œuvre pour assurer l'exactitude et la mise à jour des informations publiées sur ce site.

Toutefois, elle ne peut garantir que ces informations sont exhaustives ou exemptes d'erreurs.

Ces informations sont fournies à titre indicatif uniquement et sont susceptibles d'être modifiées à tout moment.

Liens hypertextes

Ce site peut contenir des liens vers des sites tiers.

L'EARL A. Jacumin ne saurait être tenue responsable du contenu, des informations ou des services proposés sur ces sites externes, ni des modifications qui pourraient y être apportées.

Protection des données personnelles

Les modalités de collecte et de traitement des données personnelles sont détaillées dans la Politique de confidentialité du site.

Cookies

Le site est susceptible d'utiliser des cookies nécessaires à son fonctionnement ainsi que, le cas échéant, des cookies soumis au consentement de l'utilisateur. Pour plus d'informations, veuillez consulter la Politique relative aux cookies.

Droit applicable

Ce site est régi par le droit français. Tout litige relatif à son utilisation relève de la compétence des tribunaux français, sous réserve des dispositions légales applicables.

Consommation responsable

Conformément à la réglementation régissant la communication sur les boissons alcoolisées, ce site a pour vocation de présenter les vins et le domaine dans le respect des exigences légales.

**L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.
La vente de boissons alcoolisées aux mineurs de moins de 18 ans est interdite.**

Legal Notice

Legal Information

In accordance with the provisions of Articles 6-III and 19 of Law No. 2004-575 of June 21, 2004 on Confidence in the Digital Economy (LCEN), the following information is brought to the attention of users of this site.

Site Publisher

This website is published by:

A. JACUMIN, EARL

Share capital: €450,000

Registered office: 1 Chemin Monseigneur Jules Avril, BP 28, Châteauneuf-du-Pape, France

Telephone: 04-90-83-78-55

SIREN number: 403476096

Registered with the Carpentras Trade and Companies Register (RCS): 403476096

The publication director for the website is Mr. Albin JACUMIN, in his capacity as manager of EARL A. JACUMIN.

Website hosting

The site is hosted by OVHcloud,
2 rue Kellermann, 59100 Roubaix, France

Purpose of the site

The purpose of this site is to present Domaine Albin Jacumin, its history, its expertise, its vineyards, and its range of wines.

This is a presentation site; wine purchases cannot be made here.

Link to the online store

The site provides a link to the Domaine's official online store, which is operated on a dedicated platform. Orders, payments, deliveries, general terms and conditions of sale, and after-sales service are handled exclusively by this online store.

EARL A. Jacumin cannot be held liable for the operation of the services provided by this third-party site.

Intellectual Property

All elements on this site—including texts, photographs, illustrations, videos, logos, graphics, downloadable documents, and any other content—are protected by the provisions of the Intellectual Property Code.

They remain the exclusive property of EARL A. Jacumin or of their respective authors where authorization for use has been granted.

Any reproduction, representation, adaptation, modification, publication, or exploitation—whether in whole or in part—of the site or any portion thereof, on any medium whatsoever, without prior written authorization, is prohibited.

Responsibility

EARL A. Jacumin makes every effort to ensure the accuracy and currency of the information published on this site.

However, it cannot guarantee that the information is exhaustive or free from errors.

The information is provided for general guidance only and is subject to change at any time.

The publisher shall not be held liable for any direct or indirect damage resulting from the use of the site or the temporary inability to access it.

Hyperlinks

This site may contain links to third-party websites.

EARL A. Jacumin cannot be held responsible for the content, information, or services offered on these external sites, nor for any changes that may be made to them.

Protection of personal data

The procedures for the collection and processing of personal data are detailed in the site's Privacy Policy.

Cookies

The site may use cookies necessary for its operation as well as, where applicable, cookies subject to user consent. For more information, please consult the Cookie Policy.

Governing law

This site is governed by French law. Any dispute relating to its use shall be subject to the jurisdiction of the competent French courts, subject to applicable legal provisions.

Responsible consumption

In accordance with regulations governing the communication of alcoholic beverages, this site is intended to present the wines and the estate in compliance with legal requirements.

**Excessive alcohol consumption is dangerous to health. Drink in moderation.
The sale of alcoholic beverages to minors under the age of 18 is prohibited.**